

## Warga Cibinong Tenggelam Di Sungai Ciselang Sindangbarang

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 13, 2023 - 09:05



Polsek Sindangbarang- Polres Cianjur Polda Jabar - Personel piket polsek Sindangbarang datangi TKP orang tenggelam di Sungai Ciselang Kp. Solokansari Ds. Sirnagalih Sindangbarang Selasa 12 September 2023 jam 16.30 wib

Kapolsek Sindangbarang Iptu Dadang mengatakan saat di konfirmasi, mendapat

informasi dari masyarakat yang sedang berada di Pinggiran menjaring ikan di sungai Ciselang melihat ada seperti orang tenggelam dalam keadaan terlungkup dan Piket Polsek Sindangbarang langsung menuju ke TKP

Pada jam 16.45 Anggota Polsek Sindangbarang menuju TKP di sungai Ciselang dan mayat tersebut sudah berada di pinggir sungai / diangkat oleh warga

Adapun identitas mayat tersebut adalah :

- Sdr JAHUT, 52 Tahun Alamat Kp. Rancailat RT 06/03 Desa Panyindangan Kec Cibinong Kab Cianjur, Mayat tersebut langsung di bawa ke Puskesmas Sindangbarang untuk mendapatkan pemeriksaan medis, dengan hasil pemeriksaan tidak di temukan tanda tanda penganiayaan ataupun kekerasan lainnya.

Korban diduga sedang mencari ikan / menggunakan sayir, di perkirakan mengalami keram dan terpeleset sehingga jatuh ke dalam air dengan kedalaman 50 cm. ( korban mempunyai riwayat sakit asam urat dan keram )

Korban di temukan oleh saksi yang juga sedang mencari ikan, saat melintas ke Lokasi tersebut saksi melihat korban sudah dalam keadaan tertelungkup dan langsung di angkat ke pinggir sungai

Saat ini korban di bawa oleh keluarganya untuk di semayamkan serta sebelumnya keluarga korban menerima kejadian tersebut sebagai musibah dan menolak untuk dilaksanakan Otopsi ( Surat pernyataan terlampir ). Pungkas Kapolsek

Saksi yang ada di TKP diantaranya adalah H Juna, 42 tahun, Kp. Gelar Padang Rt. 04/04 Ds. Panyindangan Kec Cibinong / yang pertama kali melihat mayat di sungai dan Sarnud, 28 tahun, Kp. Mekarwangi Rt. 04/04 Ds. Panyindangan Kec Cibinong Kab Cianjur